

Forums pour l'entourage

AUTISME ET DROGUE

Par Patou73 Posté le 26/03/2025 à 13h49

Bonjour,

Que faire et quoi dire quand votre fils, autiste asperger, âgé de 25 ans, vous déclare :

"Je m'autodétruis dans le cannabis et le LSD et ça me va bien".....

Je suis complètement démunie, impuissante à le voir dans cet état.

1 réponse

Kampass - 09/05/2025 à 02h57

Bonjour madame,

Ayant 27 ans et un grand frère autiste asperger de 29 ans, je me permets de vous donner mon humble avis (non professionnel)

Tout d'abord, bravo pour votre bienveillance à l'égard de votre fils.

-quel est le sujet de prédilection de votre fils ?

(pour aborder subtilement le sujet avec lui via ses intérêts)

- votre fils aurait t'il besoin d'une tutelle de votre part pour gérer ses dépenses et sa consommation ?

- un séjour en hôpital de jour pourrait lui faire du bien.

- consulter un psy/ un traitement antipsychotique ?

- filtrer ses fréquentations, un asperger n'arrive pas à un dealer de lsd facilement.

Une fréquentation ou une sortie qui vous est inconnue existe.

-
Et enfin la méthode pour neuro typique:

Dialoguer sur les substances et leur intérêt a combler certains mal-être immédiat , et reconnecter avec l'évidence que ce n'a ne fait pas de bien sur le long terme.

N'hésitez pas à lui proposer de communiquer avec moi si il le désire.

Bon courage à vous deux

